



Critican PAN en San Lázaro política exterior y diplomacia



La coordinadora del grupo parlamentario de Acción Nacional (PAN) en la Cámara de Diputados, Noemí Luna Ayala, consideró que el régimen morenista ha colocado a México en una difícil situación en el ámbito internacional y la diplomacia.

Sin embargo, aclaró que eso no significa que otras naciones unilateralmente puedan involucrarse, por lo que aseguró que el PAN hará todo lo posible para impedir la injerencia extranjera y garantizar el principio de no intervención.

Aclaró, sin embargo, que aunque en el PAN no coinciden con el proyecto de nación de quien ahora gobierna, su convicción es la soberanía nacional.

“Por lo que la dirigencia encabezada por Jorge Romero -igual que en otros momentos difíciles de la historia-, hoy cierra filas y estamos dispuestos a luchar al lado del gobierno por defender a la Patria. En eso, sí coincidimos.

“Hemos criticado severamente el desafortunado manejo que la mal llamada cuarta transformación tiene en materia de política exterior” y que cometió, dijo, el presidente anterior y sigue haciendo la actual mandataria.



“Ambos tienen posturas ideológicas personalísimas y sus declaraciones y apatía como líderes del gobierno debilitaron las relaciones internacionales y enfrentaron a México con varios países”, dijo Luna Ayala en un comunicado.

Uno de los varios errores que han cometido, abundó la coordinadora del PAN en San Lázaro, es el llamado plan C, porque viola acuerdos internacionales por las reformas constitucionales que permiten el monopolio eléctrico, debilita al Poder Judicial y extingue organismos autónomos.

Explicó que el plan C en especial quebranta disposiciones del Tratado de Libre Comercio para América del Norte (TLCAN), que en menos de un mes cumplirá 31 años de operación en beneficio de México, Estados Unidos y Canadá.

Al hacer una lista de los errores cometidos en materia internacional en el sexenio anterior y en los tres meses del presente, la diputada federal se refirió a la exigencia del gobierno morenista a España de disculparse por la conquista de México y que ha sido severamente criticado.

También lamentó la decisión del Gobierno Federal por conceder asilo político a los presidentes destituidos de Perú, Pedro Castillo, y Bolivia, Evo Morales; así como el refugio dado en la Embajada Mexicana de Quito al ex vicepresidente de Ecuador sentenciado por casos de corrupción, Jorge Glas, lo que provocó el asalto a la Embajada mexicana.

Además, continuó Luna Ayala, está el apoyo del anterior sexenio morenista a las dictaduras de Venezuela, Cuba y Nicaragua lo que generó conflictos internacionales.

“Incluso, López Obrador no asistió a la Cumbre de las Américas, organizada en el 2022 por USA, bajo el pretexto de que no se invitó a sus Presidentes”, recordó.

Finalmente, la panista recordó la polémica del 2023 por la participación de soldados de Rusia y Nicaragua en el desfile de la Independencia de México.

<https://www.24-horas.mx/2024/12/09/critican-pan-en-san-lazaro-politica-exterior-y-diplomacia/>